



Pentingnya Kesadaran Kesehatan Mental: Pendapat Mel Stride Mengenai Kegunaan yang Berlebihan dan 150,000 Orang akan...

Description

“Kebudayaan kesehatan mental mungkin telah terlalu jauh,” kata Mel Stride

Mel Stride, Menteri Ketenagakerjaan dan Pensiun, mengatakan bahwa pendekatan Inggris terhadap kesehatan mental mungkin telah terlalu jauh. Dia menyatakan bahwa bekerja baik untuk kesehatan mental seseorang, dan merencanakan untuk membawa 150.000 orang yang tidak bekerja karena kondisi ringan kembali ke pekerjaan.

Sejumlah besar orang di Inggris tidak bekerja karena sakit, dan jumlahnya meningkat sejak pandemi. Banyak dari mereka mengatakan bahwa mereka mengalami masalah kesehatan mental yang membuat mereka tidak mampu untuk bekerja. Hal ini menjadi masalah bagi ekonomi dan para penerima tunjangan sendiri.

Menurut Mel Stride, meskipun pendekatan terbuka terhadap kesehatan mental saat ini positif, ada bahaya bahwa hal ini telah terlalu jauh. Beberapa orang mungkin meyakinkan diri mereka memiliki kondisi kesehatan mental serius daripada kecemasan biasa. Dia menekankan pentingnya memiliki debat terbuka mengenai hal ini tanpa dianggap sebagai topik sensitif.

Pemerintah Inggris berencana untuk mengurangi jumlah orang yang tidak bekerja karena masalah kesehatan mental dan sekaligus meningkatkan layanan kesehatan mental. Hal ini dilakukan untuk mengurangi anggaran tunjangan yang diberikan kepada orang-orang yang tidak dapat bekerja. Dengan pendekatan yang lebih tegas terhadap kasus kesehatan mental, diharapkan lebih banyak orang dapat kembali bekerja dan berkontribusi pada ekonomi.

Ringkasan

Menteri Kesejahteraan dan Pensiun mengatakan bahwa pendekatan terbuka Inggris terhadap kesehatan mental mungkin telah terlalu jauh. Mel Stride mengungkapkan rencananya untuk membawa

150.000 orang yang tidak bekerja karena kondisi ringan kembali bekerja. Bagaimana pendapat Anda tentang hubungan antara pekerjaan dan kesehatan mental? Apakah Anda setuju bahwa label kondisi mental dapat mencegah orang untuk bekerja dan meningkatkan tagihan tunjangan? Berikan komentar dan bagikan pandangan Anda di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark